

スクールカウンセラーの日程が決まっています。相談をお考えの方は、担任にご連絡ください。

9/2(火)、9/30(火)、10/22(水)、11/25(火)、12/17(水)、1/16(金)、2/9(月) 時間は14:00～14:45、15:00～15:45です。

福山市立駅家北小学校 学校通信

2025年(令和7年)7月18日



駅家北小だより

<http://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-ekikita>



1学期の成長のあゆみ

幼保小
連携

7月19日(土)から、夏休みが始まります。

4月に新年度がスタートし、約4か月が過ぎようとしています。学校では、様々な活動を通して、学習活動を進めています。また、幼保小連携や小中連携など、こどもたちの豊かな成長が切れ目なく促せるように取り組んでいます。

1学期の終わりには、通知表(あゆみ)をこども達が持ち帰ります。こども達は皆、「ほめられたい。認められたい。」という思いをもって持ち帰ると思います。1学期の頑張りをしっかりと認め、受け止めて頂くことが更なる成長へつながると思います。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



水泳の授業



今年度の水泳の授業が終わりました。水泳の授業を始めた頃は肌寒かったのですが、終わる頃には暑さが厳しく感じられました。

水泳の授業では、顔を水につけられるようになったり、バタ足ができるようになったり、泳げる距離が伸びたりする等、成長することができました。安全な教育活動の推進にご協力をくださりありがとうございました。

いました。夏休みには、水に触れる機会もあると思います。水の事故には、気をつけてください。

個人懇談ありがとうございました

7月14日(月)～17日(木)の期間、個人懇談を行いました。暑い中、個人懇談にお越しいただきありがとうございました。個人懇談では、1人10分程度の短い時間でしたが、こどもさんの学校での様子や学習についてお伝えさせていただきました。懇談での話題やメディアの利用についてなど、この機会にぜひ、こどもさんと話をさせていただければと思います。

地域の学習(ふるさと踊り)



今年度4年生が地域の学習の一環として、駅家東地域の盆踊り(ふるさと踊り)を学びました。始めに、会長さんのお話を聞き、その後、太鼓をたたかせていただいたり、踊ったりしました。ふるさと踊りでは、ふるさと踊り駅家東保存会のメンバーの方々と一緒に、体育館でうちわを持ちながら円になって踊ることができました。

8月2日(土)には、服部地域、駅家東地域で夏祭りが行われる予定となっています。地域の行事に参加をすることで、さらに、地域での学びを深めることができると思います。

地域の学習(クワイの栽培)



本年度も3年生の地域の学習の一環として、JAの方の協力のもと福山名産のクワイを体育館前の中庭で育てています。こどもたちはクワイが大きく育つのをとても楽しみにしています。この学習を通して、福山市のことを知るきっかけになってほしいと強く願っています。

後期児童会長・副会長が決まりました



駅家北小学校後期児童会の会長と副会長が決まりました。

会長 西田晴香さん(6年1組)、副会長 宮本陽南乃さん(6年2組)です。

会長を中心にして、駅家北小学校がさらに過ごしやすく、より良い学校になるために頑張ってくれると思います。今後の児童会活動を楽しみに、ご期待ください。

夏休みについて

夏休みの日程等についてお知らせします。

○一斉閉庁日(学校は閉まっています)

8月9日(土)～18日(月)(18日まで施設の貸し出しは停止をしています。)

※緊急の連絡は、福山市教育委員会 学びづくり課 084-928-1183へお問い合わせいたします。

○全校登校日 8月19日(火)※授業日としています。

登校班で登校します。

8:20～10:55 下校11:10頃

持ち物等については、各学年のお便りをご覧ください。

○2学期の始業式 8月25日(月)

※福山市の公立小・中学校は7月19日～8月24日が夏休みになります。